

Poker et Internet

Posté par Marcreu - 20/09/13 à 15:27

il semblerait que l'Espagne, l'Italie et la France réfléchissent à mettre en commun leur site de poker en ligne. ce qui annoncerait un retour à l'international... à défaut du .com espérons un .eu et au moins la fin du .fr

<http://www.clubpoker.net/poker-ligne-regulateur-espagnol-resolument-favorable-partage-international-liquidites/n-8301>

=====

Re: Poker et Internet

Posté par Fuwy@fun - 20/09/13 à 18:55

Ben réfléchissez pas trop longtemps :lol:

Marcreu.Aspic écrit:

il semblerait que l'Espagne, l'Italie et la France réfléchissent à mettre en commun leur site de poker en ligne. ce qui annoncerait un retour à l'international... à défaut du .com espérons un .eu et au moins la fin du .fr

<http://www.clubpoker.net/poker-ligne-regulateur-espagnol-resolument-favorable-partage-international-liquidites/n-8301>

=====

Re: Poker et Internet

Posté par Nino - 23/10/13 à 12:09

plop pour ceux que ça interressent un article sur le bilan 2013 de l'ARJEL

Bilan trimestriel de l'ARJEL (T3 2013) : et vogue la galère !

Les rapports trimestriels de l'ARJEL se suivent et se ressemblent. Une nouvelle fois, le marché du poker en ligne enregistre une baisse record des mises en cash game ainsi que du Produit Brut des Jeux (PBJ) des opérateurs. Et rien ne semble en mesure d'enrayer cette mauvaise dynamique dans les prochains mois...

Lire la suite :

<http://www.clubpoker.net/bilan-trimestriel-arjel-t3-2013-vogue-galere/n-8425>

=====